

Donación de amigos solidarios beneficia a hospitales santiagueros



Foto: Eliades Fernández Castellanos

La Habana, 5 feb (RHC) Los hospitales infantiles norte Doctor Juan de la Cruz Martínez y el sur Doctor Antonio María Béguez, de la ciudad de Santiago de Cuba, recibieron este domingo un donativo de leche en polvo y medicamentos realizado por el proyecto Puentes de Amor y la organización Code Pink.

La carga consiste en dos mil libras de ese producto y más de un centenar de frascos de acetaminophen, y forma parte de las acciones para ayudar a la isla caribeña y eliminar el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

Según Carlos Lazo, líder de Puentes de Amor, el gesto solidario constituye un granito de arena en un mar de necesidades, que contribuye a beneficiar la vida de los infantes ingresados en los centros sanitarios, y es fruto de la bondad y el empeño de muchas personas.

También, comentó la entrega de máquinas de hacer pan a algunas casas de niños sin amparo familiar, como parte del proyecto por un Mundo Mejor, acción que se extenderá a otras instituciones de ese tipo en el país.

Roberto Yís, miembro del grupo solidario, afirmó la satisfacción de poder ayudar a la nación antillana y reiteró el compromiso de acercar a los que aman y fundan, a través del actuar diario y desde la integridad, a fin de mitigar los efectos negativos del cerco económico.



Foto: Eliades Fernández Castellanos

Por su parte, la activista Medea Benjamín, dijo sentir vergüenza por la política del gobierno norteamericano que intenta asfixiar a Cuba y por la campaña para difamar la labor humanista desempeñada por los médicos cubanos en otras zonas del orbe.

Héctor Mustelier, director de Relaciones Internacionales de la Dirección Provincial de Salud Pública, agradeció el donativo y subrayó la necesidad de apostar por la amistad y los deseos de hacer siempre el bien.

En la actividad, se entregó el sello Mérito al humanismo, sensibilidad y solidaridad a Lazo y Benjamin por su apoyo y contribución humanista a la sostenibilidad de los servicios del sector en el territorio suroriental. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/312784-donacion-de-amigos-solidarios-beneficia-a-hospitales-santiagueros>



Radio Habana Cuba